

DES ROUES AVANT À FELLETIN. L'association Quartier rouge accueille, en ce début du mois d'avril, le collectif d'expérimentations sociales et théâtrales Gongle pour une première résidence dans le cadre de l'écriture de son nouveau projet. « *Avec ou sans casque ?* est un projet de création théâtrale documentaire pour l'espace public sur les deux roues motorisées, qui cherche à représenter la façon dont les bikers interagissent avec l'espace public pour y tracer un chemin vers l'âge adulte, explique l'association. Cette création est précédée d'une enquête mêlant

art et recherche. Celle-ci s'attache à comprendre le mouvement émergent de la bike life, qui mêle vélos et motos pour performer des "roues avant" en groupe dans l'espace public, et ce à travers différents terrains : les quartiers populaires, les zones rurales, les clubs de moto-cross, les garages sauvages et légaux, les lycées pro mécanique, et les ateliers féministes de réparations de vélo ». Quartier Rouge fera le lien entre les acteurs locaux des pratiques de deux roues ainsi qu'avec le collectif Le Mur de la mort, dont elle a été par le passé la structure de

production et de diffusion. Renseignements au 06.89.98.39.68 ■

La Montagne - dimanche 6 avril 2025